

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas karunianya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan program studi Strata Satu (S1) pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana Jakarta.

Judul skripsi ini adalah **“Pengaruh *Earning Per Share*, Profitabilitas, Sales Growth, dan Kebijakan Deviden terhadap Nilai Perusahaan (Studi Empiris pada perusahaan manufaktur sub sektor industri barang konsumsi yang tercatat di BEI periode 2016-2018)”**.

Penulis menyadari sebagai manusia biasa dalam penelitian ini tidak lepas dari kesalahan dan kekurangan akibat keterbatasan pengetahuan serta pengalaman. Penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bimbingan, bantuan dan dukungan yang sangat berarti dari berbagai pihak, khususnya Ibu Sely Megawati Wahyudi, SE., M.Ak selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan saran, waktu, bimbingan, semangat, pengetahuan, dan nasehat-nasehat yang sangat bermanfaat yang telah diberikan kepada penulis.

Demi terwujudnya penyelesaian dan penyusunan skripsi ini, Penulis mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah banyak memberikan bantuan untuk memperoleh bahan-bahan yang dipergunakan dalam penulisan skripsi ini.

Pada kesempatan ini Penulis mengucapkan terimakasih kepada

1. Bapak Prof. Dr. Ngadino Surip selaku Rektor Universitas Mercu Buana.
2. Bapak Dr. Harnovinsah, Ak., M.Si., CA, CIPSAS, CMA., M.Si selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana
3. Bapak Dr. Fardinal, SE., M.Si., Ak selaku Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
4. Seluruh Bapak/Ibu Dosen dan staf pengajar Fakultas Ekonomi & Bisnis yang telah memberikan ilmu serta mendidik dan membimbing Penulis selama mengikuti perkuliahan sampai penulis dapat menyelesaikan studi di Fakultas Ekonomi & Bisnis Universitas Mercu Buana Jakarta dengan baik, serta kepada seluruh Bapak/Ibu staf Administrasi (Tata Usaha FEB) yang telah banyak membantu dan memberikan pelayanan terbaiknya sehingga Penulis dapat menyelesaikan urusan-urusan administrasi dengan baik.
5. Teristimewa kepada kedua orang tua penulis Bapak Suparmo dan Ibu Suparti, yang telah membesarkan dan mendidik penulis serta tidak pernah bosan untuk memberikan dukungan sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan dan penyelesaian skripsi ini.
6. Yang tersayang kakak penulis yaitu Agus Joko Santoso yang telah banyak membantu baik berupa semangat dan dukungan doa sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

7. Sahabat penulis yang terkasih Novi, Tari dan Dina yang tiada hentinya memberikan perhatian, semangat dan motivasi selama menjalani perkuliahan dari awal sampai penyusunan skripsi ini.
8. Kepada kelompok kecil penulis selama diperkuliahan “TIM HORE” Ka Putri, Talenta, Robi, Ayu, Egi, Alex, Shalia, dan Amel. Penulis sampaikan terimakasih telah memberikan perhatian dan semangat dalam perkuliahan dan penyelesaian skripsi ini.
9. Semua teman Akuntansi S1 2014 baik kelas regular maupun kelas karyawan yang tidak dapat disebutkan satu persatu terimakasih atas kebersamaan dan suka dukanya dalam menuntut ilmu di Universitas Mercu Buana.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa penulisan tugas akhir ini masih jauh dari sempurna, baik dari segi isi maupun penyajian data, oleh karena itu penulis mengharapkan segala bentuk saran serta masukan bahkan kritik yang membangun dari berbagai pihak agar menjadi sempurna dalam tugas akhir ini.

Semoga skripsi ini bermanfaat dan dapat menambah pengetahuan khususnya bagi penulis dan pembaca umumnya. Akhir kata dengan segala ketulusan dan kerendahan diri, penulis mohon maaf apabila ada kesalahan dan kelemahan dalam skripsi ini.

Jakarta, 08 September 2019

Fibriana Suryani